

Pressemitteilung

Doppelter Stabwechsel in Bad Sebastiansweiler

Ehepaar Gurski verabschiedet sich. Zwei neue Kolleginnen übernehmen

Stuttgart, 10. Dezember 2024 – Seit 2002 ist Volker Gurski Geschäftsführer in Bad Sebastiansweiler. Jetzt verabschiedet er sich in den Ruhestand und übergibt an Heike Dessecker-Maier, die neu ins Unternehmen kommt. Gleichzeitig verabschiedet sich auch Jaqueline Gurski als Hausdirektorin im Haus Rosengarten. Ihre Nachfolgerin ist Julia Lang, die von einer anderen Einrichtung der Heimstiftung nach Bad Sebastiansweiler wechselt. Zum doppelten Stabwechsel begrüßen die Heimstiftung, der Landkreis und die Stadt gemeinsam die Gäste.

Der Standort Bad Sebastiansweiler hat eine lange Geschichte. Er wurde 1836 als private Kureinrichtung mit dem ortsgebundenen Heil-mittel "Schwefelwasser" gegründet. 1996 wurde die Heimstiftung Mehrheitsgesellschafterin und übernahm damit die Verantwortung für den Gesamtbetrieb. Zur Stärkung der Rehabilitation und der vollstationären Pflege wurde 2004 ein separates Pflegeheimgebäude, das Haus Rosengarten, eröffnet und im Jahr 2017 um 34 Betreute Wohnungen ergänzt. In den letzten Jahren investierte die Heimstiftung dann über 20 Millionen Euro, um den Standort für die Zukunft aufzustellen: Das Klinikgebäude wurde neu gebaut, die geriatrische und orthopädische Reha erweitert, das Haus Rosengarten modernisiert und um weitere Intensivpflegeplätze erweitert.

Wechsel in der Geschäftsführung der Bad Sebastiansweiler GmbH

"Die lange, erfolgreiche Geschichte und der gute Ruf unseres Standorts Bad Sebastiansweiler ist auch ein Ergebnis der langjährig stabilen und guten Führung vor Ort", sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. "Wir danken Volker Gurski für den treuen Dienst und das große Engagement, mit dem er unser Bad Seba über fast drei Jahrzehnte geprägt hat, und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und vor allem Gottes Segen".

Denn Volker Gurski ist seit 2002 Geschäftsführer der Bad Sebastiansweiler GmbH. Der examinierte Krankenpfleger, Betriebswirt und Diakon kam 1997 zur Heimstiftung, damals als Pflegedienstleiter in Bad Sebastiansweiler. Davor war er unter anderem bei der Diakonie- und Sozialstation Mössingen und bei anderen Pflege- und Krankeneinrichtungen tätig. Wichtige Meilensteine während seiner Zeit waren die heutige dreigliedrige Struktur des Standorts: Rehaklinik, Wohnen und Pflege sowie ambulantes Therapiezentrum. Außerdem wurde der deutschlandweit richtungsweisende Versorgungsvertrag für die Außerklinische Intensivpflege verhandelt, das Forschungsprojekt zur poststationären Kurzzeitpflege abgeschlossen und der Förderverein Bad Sebastiansweiler e. V. gegründet. Auch das Familienfest, zu dem alle vier Jahre alle Mitarbeitenden der Heimstiftung mit Familie eingeladen sind, findet dort statt.

Neue Geschäftsführerin in Bad Sebastiansweiler wird Heike Dessecker-Maier. Die gelernte Krankenschwester und Betriebswirtin hat Betriebswirtschaften auf Diplom studiert und einen Master im Health Business Administration erfolgreich absolviert. Sie war bis 2004 als Krankenschwester tätig und anschließend in unterschiedlichen Leitungspositionen in der Klinkund Rehabranche tätig. Zuletzt hatte sie die Geschäftsführung der Ambulanten Versorgung bei einer Klinik inne. "Mit Heike Dessecker-Maier übernimmt eine erfahrene Führungspersönlichkeit die Verantwortung für den Standort. Wir freuen uns, dass wir sie für die Heimstiftung und Bad Sebastiansweiler gewinnen konnten", sagt Schneider.

Neue Hausdirektorin für das Haus Rosengarten

Zu Bad Sebastiansweiler gehören drei Bereiche: das Haus Rosengarten mit Wohnen und Pflege, das Therapiezentrum MeTraVit und die Rehabilitationsklinik. Im Haus Rosengarten hat Jaqueline Gurski seit 2013 die Leitung inne. Sie ist gelernte Altenpflegerin und Fachwirtin für Organisation und Führung, kam 1999 zur Heimstiftung, arbeitete als Pflegefachkraft zunächst im Haus am Stettberg in Balingen und anschließend im Luise-Wetzel-Stift in Tübingen. 2004 wechselte sie nach Bad Sebastiansweiler, war Pflegefachkraft, Wohnbereichs- und dann Pflegedienstleitung, bevor sie 2013 die Hausdirektion im Haus Rosengarten übernahm. Nach 25 Jahren im Unternehmen verabschiedet sie sich nun in den Ruhestand.

Sie übergibt die Hausdirektion an Julia Lang, die damit ins Führungsteam nach Bad Sebastiansweiler wechselt. Sie ist gelernte Alten- und Erziehungspflegerin und hat ein Studium der angewandten Pflegewissenschaften absolviert. Sie arbeitete als Pflegefachkraft und Pflegedienstleitung in mehreren Bereichen der Altenpflege, bevor sie 2023 über das Traineeprogramm zur Evangelischen Heimstiftung kam. 2023 übernahm sie auch die Hausdirektion im Stephansheim Gäufelden, einer anderen Einrichtung des Unternehmens. Nun wechselt sie als Hausdirektion nach Bad Sebastiansweiler. "Wir freuen uns, dass mit Julia Lang eine junge, engagierte und kompetente Kollegin die Hausdirektion übernimmt", äußert sich Bernhard Schneider zur Amtseinsetzung.

Pressevertreterinnen und -vertreter beim Festakt herzlich eingeladen

Der feierliche Stabwechsel findet am Dienstag, 10. Dezember 2024 um 17 Uhr in Bad Sebastiansweiler statt. Die Begrüßung übernimmt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung. Oberkirchenrat i.R. Werner Bauer spricht das geistliche Wort. Anschließend richten Bundestagsabgeordnete Annette Widmann-Mauz, Landrat Joachim Walter und Oberbürgermeister Michael Bulander Grußworte an die Gäste. Bad Sebastiansweilers Geschäftsführer Volker Gurski und Hausdirektorin Jacqueline Gurski führen ein Gespräch zu ihrer gemeinsamen Zeit vor Ort. Und die neue Geschäftsführerin Heike Dessecker-Maier und die neue Hausdirektorin Julia Lang sprechen in einem moderierten Talk über die Zukunft des Standorts. Das Gitarrenensemble der JMS Steinlach mit der Sängerin Johanna Feldhoff begleiten die Veranstaltung musikalisch.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in THE LÄND. Gemeinsam mit 10.200 Mitarbeitenden und 810 Auszubildenden betreuen wir 14.760 Menschen in 172 Einrichtungen in Baden-Württemberg. Als Dienstleisterin betreiben wir 11 Residenzen, 92 Pflegeheime, 40 Mobile Dienste, 26 Tagespflegen, 65 Betreute Wohnanlagen, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe, ein Bildungszentrum und eine Rehaklinik. Als Arbeitgeberin garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, eine faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und individuelle Perspektiven. Mit unserer Tochterfirma ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder Pressesprecherin

Hackstraße 12 I 70190 Stuttgart I 0711 63676-120 I alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de